

## Preuve et attestation de développement professionnel

### Leadership pédagognumérique 1 - Explorateur

cadre21



#### Description:

À l'ère du numérique, en plus de faire face à des défis de plus en plus complexes en éducation, de nombreux enjeux sont à considérer afin de bien préparer les élèves aux exigences du 21e siècle. Plus que jamais, il devient nécessaire de nous rallier à des acteurs ayant un désir profond d'influencer positivement l'école d'aujourd'hui en prônant la recherche de solutions efficaces et durables qui auront un véritable impact sur la société de demain. Que vous soyez un leader, formel ou informel, cette formation s'adresse à tous ceux et celles qui souhaitent développer une posture intentionnelle de leader, dans une perspective numérique, dans le but d'initier l'innovation et le changement en éducation.

:

Badge attribué à : Annabelle Séguin

<https://www.cadre21.org/membres/anseguin-csslaval-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-09-22 22:29:12

# Leadership pédagognumérique 1 - Explorateur

1 - Qu'est-ce que je retiens du leadership pédagognumérique en milieu scolaire ?

Je retiens qu'il est important que le leader soit capable de cerner le contexte, les nuances et les différents besoins du milieu et des acteurs de celui-ci, afin de bien orienter ses actions autour d'une vision commune et d'un but commun.

2 - De quelle façon le leadership pédagognumérique peut-il amorcer l'innovation et le changement en éducation dans mon milieu ?

Tout d'abord en établissant les besoins du milieu, puis en dressant le portrait et en ciblant les enjeux pour ensuite identifier les leviers et les actions concrètes qui pourraient être posées tout en les intégrant au projet éducatif de l'école. L'important est de développer une vision commune. Également le développement des compétences numériques des apprenants passe aussi par le développement de ces compétences chez les enseignants. Il faut donc intégrer le numérique avec son équipe (prêcher par l'exemple) et soutenir et valoriser les initiatives.

3 - Quels pourraient être les impacts de l'innovation pédagognumérique à propos du développement des compétences des apprenants dans mon milieu ?

Le développement des compétences numériques chez les apprenants de mon milieu pourraient permettre aux élèves de développer une bonne connaissance/conscience de la citoyenneté numérique et diminuer les problèmes de cyber intimidation. Aussi, les apprenants pourraient développer des compétences du 21<sup>e</sup> siècle comme collaborer, utiliser leur esprit critique, résoudre des problèmes ou utiliser leur créativité.